
 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行について説明・了解 ３学年臨時懇談会 
７月９日（木）１８：３０から、第３学年臨時学年懇談会を行いました。

今回の臨時懇談会には約５０名の保護者の皆様に御参加いただきましたが、

「３密」を避けるために、体育館で保護者同士の座席の間隔を広く取って行

いました。 

懇談会では、９月に実施予定である修学旅行の内容と今後の進路実現に向

けた取り組みを中心に協議を行いました。修学旅行の説明では、実施に向け

てのガイドラインを校長から、さらには変更させていただいた行程を学年主

任から、そして、感染防止対策を旅行取扱業者から説明させていただきまし

た。 

保護者の皆様には提案内容に御理解をいただきましてありがとうございま

した。今後も、新型コロナウイルスの状況には十分配慮しながら諸活動を進

めてまいりたいと思います。 

 

２週間遅れの期末テスト実施 
７月１０日（金）１学期期末テストが行われました。新型コロナウイルスの

影響で、当初の予定より約２週間遅れての実施です。 

本校では、３週間前から、期末テストに向けて範囲表が配付され、さらに

は期末テストに向けての学習計画も立てて取り組んでいます。当日は、いつ

もよりも登校時間が早かったり、中には教科書や問題集を開きながら登校し

ている生徒もいたりして、期末テストに対する意気込みを感じました。 

 さらには、初めて定期テストを受ける１年生は緊張しながらも頑張ってい

ました。果たしてその結果はどうだったのでしょうか。 

 

ＡＢＣ大作戦を成功させよう 
７月に入り１学期の学期末を迎えています。

例年なら残り１週間で夏休みですが、今年は７

月３１日（金）まで登校日となります。そんな１

学期ですが、現在、本校では「ＡＢＣ大作戦」の

取組を行ってします。 

Ａの明るいあいさつをしよう、Ｂの勉強と部

活動をがんばろう、Ｃの清掃（クリーン）をしっ

かりやろう、の３つを重点的に取り組む運動で

す。来週にそれぞれの項目を自己評価していき

ますが、いままでの取組の様子を見てみると、し

っかりやっている様子が見られます。 

あいさつ、勉強・部活、清掃はともに学校生活

の基本になりますので、常にＡ・Ｂ・Ｃを意識し

て学校生活を充実させてほしいと思います。 
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万が一の災害に備えて 
先日、九州や各地で大雨による洪水や土砂災害による甚大な被害が発生し、現

在も雨が降り続いており、さらなる被害が心配されます。今回の大雨で被害にあ

われた方々にお見舞い申し上げます。 

須賀川市でも、昨年台風１９号による大雨で大きな被害が発生しました。本校

の学区内でも床下・床上浸水など被害にあわれた方々も多くいらっしゃいまし

た。そのため、少しでも被害にあわないようにするためにも、万が一の自然災害

に備えておく必要があります。本校でも、様々な機会をとらえては、生徒たちに

防災教育を行ってまいりたいと思います。 

また、須賀川市では、先日「洪水・土砂災害ハザードマップ」を更新して、各

ご家庭に配付しておりますので、そのハザードマップを参考に、各ご家庭でも日

ごろから浸水想定区域の把握、指定緊急避難場所とそこまでの経路の確認、非常

時持ち出し用品の準備等、万が一の災害に備えておくことが大切です。 

ぜひ、お子さんを交えて各ご家庭で話し合いを行っていただければ幸いです。 

 

ＰＴＡ活動にご協力いただき感謝申し上げます 
７月１４日（火）にＰＴＡの厚生委員会と文教委員会が行われました。 

厚生委員会では、今回は各ご家庭からご協力をいただき、生徒会ＪＲＣ専門部の子どもたちが集めたベル

マークの集計作業を行っていただきました。ありがとうございました。 

文教委員会では、ＰＴＡ会報「秀麗」第１２７号の編集会議を行いました。ＰＴＡ会報１２７号は１学期

終業式の７月３１日（金）に発行予定です。 

ＰＴＡ会員及び役員の皆様には、何かとお忙しいところ、本校のＰＴＡ活動にご協力をいただき、誠にあ

りがとうございます。現在の学校教育には、

家庭や地域との連携が求められていて、「開

かれた学校づくり」「地域と共にある学校づ

くり」が大切だと言われています。そのため

にも、学校の様子を積極的に発信するととも

に、保護者の皆様や地域の方々と手を取り合

って、地域の子どもたちの健やかな育成を目

指してまいりたいと思いますので、ご協力を

よろしくお願いします。 

 
「松明あかし」について 
毎年行われていた須賀川市の伝統行事である「松明あかし」が、今年

度は新型コロナウイルス感染症拡大のため、「大松明」１本のみを設置

して、無観客、関係者のみで実施することになった旨を、先日、松明あ

かし実行委員会より連絡がありました。 

このことにより、本校の今年度の「松明あかし」の取組は実施しない

こととさせていただきますのでご了承ください。 

なお、須賀川市の伝統行事であり、本校の伝統にもなっている「松明

あかし」でもありますので、次年度以降は状況の許す限り、関係団体と

連携を図りながら、積極的に行ってまいりたいと思いますので、引き続

き皆様の御理解と御協力をお願い申し上げます。 

本号でお知らせしましたが、３年生の修学旅行については、東京都内は回避して、鎌倉・箱根・河口湖方面への行程を

考えています。現時点で中止又は近県への代替とすることもできましたが、中体連の大会やコンクールがなくなってしま

ったり、本校の伝統にもなっている松明製作・運搬・応援合戦もなくなってしまったりしている３年生の気持ちを考える

と、最後まで実施の可能性があるならばと考えました。しかし、今後の感染状況によっては、行程の変更や中止・延期等

を判断せざるを得ません。国や県、市教委の指導によって作成した「修学旅行実施ガイドライン」に基づきながら、保護

者の皆さんのご意見等をうかがいながら判断してまいります。また「秀麗祭」についても現在検討しているところです。

その内容等が決まりましたら、後日お知らせいたします。いずれにしても、一番の大前提になるのは、子ども達の安全で

す。安全を確保しながら可能な限り通常に近い形で教育活動を行ってまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。 
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